

D 2 6 3 0 郡上長良川ロータリークラブ

2025.7~2026.6 会長：佐藤備子 副会長：大村太郎 幹事：清水英志

よいことのために

手を取りあおう

RI会長メッセージ

第48期クラブメッセージ

「輪と和」 輪を広げよう 和やかに

例会日：毎週水曜日 18:30~ (6~9月末 19:00~)

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 2F

TEL : 0575-82-3822 FAX : 0575-82-5191

E-mail : gsrc@abelia.ocn.ne.jp

発行：クラブ会報委員会

第2207回 令和7年8月20日(水)

本日の行事 白鳥おどりフェス反省

2025-26年度

佐藤備子会長

幹事報告

清水英志幹事

*ガバナー事務所より

・台北国際大会通信 拝受

・バギオ dari 第109号 拝受

・クラブサポートミーティングのお知らせ

*地区事務所より

・ロータリー財団セミナーの案内

10月25日（土）岐阜グランドホテル

・クラブ研修リーダーセミナー開催案内

9月21日（日）ホテルグランヴェール岐山

*ガバナーエレクト事務所より 次年度IM
及び公式訪問日程のお知らせ

2026年9月16日（水）

*米山奨学会よりハイライトよねやま305号

*例会変更 美濃、閔、閔中央、加賀中央RC

第2206例会報告

■会長挨拶

2025-26年度 佐藤備子会長

7月25日に開催された「しろとり踊りフェス」では、ほぼ全員の会員参加・ご協力をいただきました。とりわけ縁日のブースでは、我々クラブメンバーが小さなお子さんたちと直接ふれあい、遊び相手になるという、これまでにないスタイルの奉仕活動が実現できました。踊りも大変盛り上がり、一般の方も多くの方が参加してくれました。青少年の健全育成、地域貢献という観点からも、大変意義のある行事となり、充実感・満足感を感じられた方も多かったのではないでしょうか。私自身も大変嬉しく思っております。皆さん、本当にありがとうございました！まだまだ行事は続きます。皆さんとともに、引き続き意義ある活動を進めてまいりたいと思います。次のイベントとしては、9月10日（水）11時から予定されている、加賀中央ロータリークラブとの合同例会「鮎の会」です。会場は大島の「和み舎せせらぎ」。ただいま畠中親睦委員長が、加賀中央RCの徳田親睦委員長と相談しながら、準備を進めてくださっています。どうぞ皆さん、今からご予定を空けておいてください。

さて、7月17日に行われたガバナー公式訪問（八幡RCとの合同開催）を経て、東海北陸道グループの残り4クラブでは、9月20日（土）に開催されるIM（インターナショナルミーティング）と同時に、公式訪問が行われる予定になっています。さらに来期のIMについては、すでに地区で段取りが始まっており、当クラブの畠中君が次年度ガバナー補佐に就任することになりましたので、そのため先日、早くも研修に参加していただいている。次年度のIMは、郡上長良川ロータリークラブがホストクラブとなります。先日の臨時理事会報告でもお伝えしましたが、来期は東海北陸道グループ6クラブで、IMとガバナー公式訪問を同時開催する事が決まりました。

玉野ガバナーの公式訪問でのお話にもありましたが、RIの現況として、人頭分担金が年々上昇します。

今年度：82ドル 次年度：85.5ドル 2028年度：93ドルの予定 また、これまで義務とされていた地区大会の開催も任意となりました。これらのこととはIMを含む地区行事全体に関わることであり、財政面の厳しさに加え、ガバナーを引き受ける人がなかなか見つからないという現実も背景にあります。こうした状況を踏まえ、行事を減らすことで負担を軽減し、持続可能な形でロータリー活動を続けていきたいという意図もあるようです。分担金が上がっても、引き続き経費削減や効率化が求められる時代となっておりますので、皆さんにもどうかご理解をお願い申し上げます。IMの内容や場所についてはこれからフォーラムを経て実行委員会を立ち上げ、アッセンブリーを行い決めていきたいと思います。

最後に本日の季節の禪語は、「心静即身涼」（こころしずかなればすなわちみすずし） 心が穏

やかであれば落ち着いた気持ちになれ、体もリラックスできます。花は「むくげ」です。戦後80年、広島に原爆が投下された日ですので、鎮魂の気持ちを込めて、真っ白い「むくげ」を一輪飾りました。

■納涼例会

今期は物故者法要を執り行わず、納涼例会が始まる前に故人に祈りを捧げ黙とう、その後納涼例会が行われました。



■ニコBOX

佐藤備子君 稲が実ってきました。

寺田澄男君 曆では今日は立秋、まだまだ秋は訪れないようです。

藤代昇君 長岡の花火を見に行ってきました。3万発の花火は鶴場らしい迫力がありました。

美谷添里恵子君 先日の白鳥踊りフェス、お疲れ様でした。皆様の協力を感謝します。

畠中知昭君 夢花火、ご協力ありがとうございました。14日は現地へ見に来てください。私は池の横テントにいます。

東田陽博君 家内が股関節と膝関節両方の手術、人工骨頭置換を、中部国際センター（美濃太田、昔の木澤病院）で受け、無事帰ってきました。中部国際は白黒基調の洗練された設置の整った大病院になっています。

井俣葵美君 本日仕事の為、休みます。

杉山賢君 皆様のご協力のお陰で白鳥おどりフェスは大成功の下に終わりました。本当にありがとうございました。

菱島正人君 白鳥おどりフェス、お疲れ様でした。

山越俊英君 連日の猛暑の中、大変ですが、体調には気を付けて乗り切って行きましょう。

児玉利明君 おどりフェスお疲れ様でした。大成功でしたね。

北山浩樹君 先週のフェス、大成功でしたね。お疲れ様でした。

有井弥生君 白鳥おどりフェスご成功おめでとうございます。

(同文) 和田良一君、小島正則君、山下誠君、原義明君、松森正和君、清水英志君、遠藤正史君

■次週行事予定

8月27日 クラブフォーラム
9月 3日 クラブフォーラム

■出席報告

出席委員会 菱島正人君

回数	会員数	出席者	休会者	補正	出席率
2205回	30名	28名	1名		96.66%
2206回	30名	21名	1名	1名	75.86%